

PRESSEMITTEILUNG

ULI SCKERL MdL

13.5.2016

Uli Sckerl mit wichtigen Aufgaben in der grünen Regierungsfraktion

Uli Sckerl bleibt auch in den kommenden 5 Jahren in der Führungsriege der Grünen in Baden-Württemberg. Nachdem er in dieser Woche mit dem besten Ergebnis aller Bewerber erneut zum ersten stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden und Parlamentarischen Geschäftsführer gewählt worden war, stellte die Landtagsfraktion nun weitere Weichen. Bei einer Klausurtagung, die am Freitagnachmittag endete, wählte sie ihre Sprecher und designierten Vorsitzenden der neuen Ausschüsse des Landtags.

Uli Sckerl wurde dabei einstimmig zum Sprecher des wichtigen Bereichs der Innen-, Sicherheits- und Kommunalpolitik und zugleich zum Vorsitzenden des entsprechenden Arbeitskreises gewählt. Sein Pendant wird nun der stellvertretende Ministerpräsident und neue Innenminister Thomas Strobl sein.

Abgeordnete der Grünen werden auch einer Reihe von Ausschüssen des Landtags vorsitzen. Uli Sckerl wurde als Vorsitzender für das wichtige Parlamentarische Kontrollgremium (PKG) nominiert. Das Gremium wurde vor allem auf sein Betreiben in der letzten Wahlperiode eingerichtet und kontrolliert die Tätigkeit des Verfassungsschutzes. Dazu hat das PKG weit reichende Kompetenzen.

„Dieser große Vertrauensbeweis ist in der auf 47 Abgeordnete angewachsenen größten Landtagsfraktion keineswegs selbstverständlich. Ich freue mich auf die nächsten 5 Jahre in einer reizvollen und spannenden Regierungs- und Parlamentskonstellation“, sagte Sckerl. Es wird insbesondere seine Aufgabe sein, das neue und noch ungewohnte Regierungslager im Parlamentsbetrieb zusammenzuführen. „Als Brückenbauer bin ich das gewohnt“, so Sckerl.